
                   Protokoll über die Sitzung des erweiterten Vorstands 
                                der L.IN.K vom 27. 8. 07, 19.30 Uhr 
                   im Sitzungsraum der Schmiederklinik in Konstanz

Anwesend: die Herren Bullermann, Rothfuß und Nicolai vom Vorstand
die Beisitzer: Herren Hankel, Hübner und Velten 
als Gast: Herr Behnke
entschuldigt: die Damen Lipczinsky und Pfister; die Herren Kossmann, Montada und
Sernatinger.

Herr Bullermann eröffnete die Sitzung um 19:40 und begrüßte die Teilnehmer.
Danach berichtete er über das Treffen mit Herrn Nicolai, in dessen Verlauf Herr N. den
Wunsch geäußert hatte, aus Altersgründen aus dem Vorstand auszuscheiden. 
Bis zur bzw. bei der am 9. Oktober stattfindenen Mitgliederversammlung soll ein neues
Vorstandsmitglied gefunden und gewählt werden.
TOP 1 Gehmigungen 2007 / Erfahrungen
Herr Behnke berichtete, dass er sowohl von Herrn Holzer als auch von Herrn Fischer
alle Informationen über wichtige Ereignisse bekommen hätte und dass alle Verabredun-
gen eingehalten worden seien. Vieles habe sich zum Positiven gewendet. Z.B. die Festle-
gung detaillierter Meßwerte, entsprechender Meßprotokolle sowie insbesondere die Fest-
legung des Meßortes = altes Wohnstift Rosenau. Er empfahl, bis zu dem von Herrn 
Fischer versprochenen Treffen "Punkte" zu sammeln, da rechtliche Angriffspunkte nicht
mehr vorhanden seien, es also nicht mehr um Grundsatzfragen sondern nur noch um Be-
anstandungen gehen könnte. In diesem Zusammenhang wurde die Frage erörtert, wie die
Polizei mit der neuen Situation umgehen würde.
Was das kommende Oktoberfest betrifft, so wurde festgestellt, dass es sich vom Brauch-
tumsfest zu einer rein kommerziellen Veranstaltung gewandelt habe. Herr Fetscher habe,
obwohl er nicht mehr der Veranstalter sein wolle, den Vertrag mit der Stadt - ist also ver-
antwortlich. Weil die Genehmigungen mit den rechtlichen Vorgaben übereinstimmten,
bleibe uns nichts anderes übrig, als die Entwicklung zu beoabachten. Als Gesprächs-
grundlage mit Herrn Fischer nach der Veranstaltung solle eine Synopse präsentiert wer-
den mit den Abweichungen zum Vorjahr. Es wurde auf die Sitzungsvorlage im Rat vom
27.7.06 hingewiesen und festgestellt, dass man offensichtlich den Veranstaltern gegenü-
ber "eingeknickt" sei und "gemauschelt" habe... Alle Anwesenden haben sich gegenseitig
versichert, dass es bei unserer Forderung nach einem Limiter und einer drastischen Re-
duktion der Bässe bleiben solle!
TOP 2 Schalldämpfer / Mitgliederschreiben
Die Themen sowie der Modus der Aussendung wurden besprochen. Dabei ging es inhalt-
lich um den von Herrn Montada schon früher vorgeschlagenen "Königsweg": nicht nur
Symptome festzustellen sondern Ursachen zu verändern! Herr Bullermann erklärte sich
nach Zögern bereit, sich dieser Aufgabe zu stellen.
TOP 3 Mitgliederversammlung
Der Termin 9. Oktober um 19 Uhr im Inselhotel wurde nochmals bestätigt und ein Son-
dertermin für Frau Lipczinsky und die Herren Bullermann, Hübner und Rothfuß zur 
detaillierten Besprechung am 20.9. (Ort und Uhrzeit ?) bestimmt. Dabei wurde wiede-
rum darüber diskutiert, rechtzeitig zur nächsten Mitgliederversammlung eine(n) attrakti-
ve(n) RednerIn zu finden.
TOP 4 Verschiedenes
Es wurde noch einmal das Problemfeld "Haidelmoos-Schule" angesprochen, nachdem
Herr Schurer dazu ausführlich schriftlich Stellung genommen hatte. Herr Velten wurde
gebeten zu prüfen, ob wir und wie wir weiter vorgehen wollen.
Die Mitgliederversammlung endete um 21:50 - ein neuer Termin wurde nicht festgelegt.

Konstanz, den 14. 9.07  J. Bullermann (ersatzweise Schriftführer/Vorsitzender)


